

# ↔ Die cremig Jugend-Zeit ↔



Es waren einmal drei Prinzessinnen und ihre Maid, die in dem Schloss Ortenberg hausen. Die eine trug immer ein blaues Kleid, die andere immer ein grünes Kleid und die letzte immer ein rosafarbenes Kleid. Sie waren alle sehr schön und ritten jeden Tag auf ihren drei Einhörnern aus.

Neben ihnen hauste der fame Landvogt namens Gott sei Dank in dem Schimmelsturm. Er beglückte die Maid der drei Prinzessinnen. Eines Morgens ritt er auf seinem Drahtesel den drei Prinzessinnen entgegen, die auf ihren Einhörnern von einer Shoppingtour zurück ritten. Ihre Maid war ~~nicht~~ auch dabei. Beim Anblick der schönen Maid fiel der Landvogt beinahe von seinem Drahtesel, dessen Blick gerade den Einhorns der Maid traf.

Der Gott sei Dank und sein Drahtesel hatten noch nie zuvor etwas so schönes in ihrem Leben gesehen. #LiebeaufdenBlick! Aufgrund seiner Liebe zu ihr, hielt Gott sei Dank die drei Prinzessinnen und ihre Maid an und fragte die Maid, die sich gerade ein Kästen blick auf ne Runde ~~schwoll~~ ~~schwoll~~ ~~schwoll~~ Netflix und chillt hat. Darauf antwortete sie: "Ja, bin am Start". Also rittensie zu Gott sei Dank seinem Schimmelsturm. 30 Flime und 10

Später kriegt er um ihre Hand an.

Bei der Hochzeit, würd die ganze Jugend des Volkes eingeladen, auch der Drahtesel und ihr Einhorn.

Sie waren überglücklich und seit der Hochzeit nicht mehr zu trennen.

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann sind sie heute Friedhofsblond.

